



Participación

Reducción de mas de 500.000 €
en las transferencias a
Entidades Sin Animo de Lucro
en los últimos cuatro años

Participación

Poner fin al actual proceso de desmantelamiento de las políticas públicas de juventud, invirtiendo radicalmente la tendencia de los últimos años: es necesario invertir más dinero, reforzar los servicios públicos de juventud, avanzar en la descentralización geográfica discriminando positivamente a las zonas más alejadas, desarrollar programas de juventud consensuados con las organizaciones juveniles de tal forma que permitan garantizar un seguimiento y evaluación concreto, real y objetivo del desarrollo e impacto de estos planes, programas y acciones.

Creación y puesta en marcha de un Observatorio Joven para conocer con detalle la situación concreta de este segmento de población, elemento imprescindible para establecer políticas y acciones de gobierno encaminadas a resolver sus problemas, en un momento donde la realidad de la generación más preparada de nuestra historia es también más precaria que nunca.